
新年明けましておめでとうございます。早いもので、新年から既に半月以上が経過してしまいました。

昨年は、大きな目標としていた病院機能評価の更新受審がありましたが無事認定され、嬉しく安心して

おります。これからも改善する部分がありますので、引き続き、継続課題としてより良い病院にしていき

たいと思います。

さて、今年の主な目標としては、①水沢学苑看護専門学校病院実習受け入れ②地域包括ケア病床の運営

③診療報酬改定に伴う業務の検討・見直し④平成31年9月からの電子カルテ稼働に向けての準備⑤着工中

のウッドデッキ最終工事⑥病棟リフォームを挙げていきたいと思います。多めの課題ですが、皆様のご理

解とご協力を賜りたいと思います。

　平成30年は、診療報酬と介護報酬の同時改定の年度になり、これから益々“高齢者を支える医療”を

充実させ、医療と介護・福祉との連携の強化を図らなければなりません。国は、3人に1人が65歳以上、

5人に1人が75歳以上となる2025年問題に向けて、地域包括ケアシステム・地域医療構想を提示してお

りますが、実は、2025年以降こそが大変（高齢者の急増）になり、2035年が本格的な人口減少に陥る

ため、今現在が、刻々と迫る厳しい状況への準備段階であり正念場であるのです。それに伴って、更に業

務が複雑・多岐にわたることが予想されます。地域医療に関しても、今までの仕事の延長線上にあるので

はなく、昨日よりも今日、今日よりも明日と、更により良い医療の提供を目指すというように、これから

は絶えず改革、時代に沿った仕事が求められるのです。このような変革の時代だからこそ、その波に乗ら

ないと病院は衰退することは明白です。今後、奥州市でも人口減少がさらに進むことを考えれば、当病院

の在り方も考えなければならない時期にきています。絶えず改革が求められているのです。これは病院だ

けでなく、どの職種でも同じです。

（次へつづく）

福利厚生・広報・情報化委員会
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【 基 本 理 念 】
私たち職員は、県営医療の根幹である「県民に平等な医療の恩恵を」の精神を受け継ぎ、患者さんに

「誠実と医学で支える良質な医療」を提供し、地域の人々に愛される病院づくりを進めます。

岩手県立江刺病院広報

はばたき

院長 川村 秀司



　平成26年11月から稼働しておりました奥州市江刺区地域医療福祉連携懇話会は、お陰様で回を重ねる

度に参加人数が増えてきており、これからの連携・協働に、より良い追い風となり、まさしく2025年に

向けての基盤作りができていると感じられます。

　何れ我々も高齢者になり今の若い人にお世話になるのですから、ここでしっかりとした道筋を創り、

私達の仕事を次世代に継承するという使命の基に基盤を完成させなければなりません。

　それでは、皆様の健康と幸せをお祈りし、今年も宜しくお願いいたします。

　　“金魚”じゃないよ“錦鯉”だよ

中庭のイルミネーション



10月30～31日に文化祭が行われました。

たくさんの素敵な作品が今年も多数展示され、

149名の来場者があり、大盛況で幕を閉じました

あゆみ保育所から、

かわいいサンタクロース

が来てくれました！

江刺第一中学校の合唱部のみなさんが、

優しい歌声を届けてくれました♪



永年勤続表彰祝賀会

無事に25年勤めることが出来ました。

ありがとうございます。

これからもよろしくお願いします。

-主任看護師 及川 朋恵-

医療局に入り25年間働くことを目標としてきました。

皆さん方の支えがありここまで来ることができました。

もう少し頑張りたいと思いますのでこれからもよろしくお願いします。

-主任看護師 加藤 ふたみ-

家族・スタッフの協力をいただき25年を過ごすことが出来たと感謝しています。

先輩方の25年のお声を聴くたびに、「すごいな～」と感じていましたが、

いざ自分の25年を思うと意外と短いものでした。

健康で働けることを家族に感謝し、残りの勤務を過ごしたいと思っております。

25年間・ありがとうございました。

-看護師長補佐 高橋 恵美-

永年勤続25年を迎えて

私にとっての25年はとても長く感じました。楽しいことや、つらいことがたくさんありましたが、

周りの皆様に支えられてここまで務めることが出来ました。ありがとうございます。

もう少し体が続くまで勤めたいと思いますので、これからもよろしくお願いします。

-主査理学療法士 袖野 早苗-

先輩方や同僚・家族の支えがあって25年間勤務することができました。

日々勉強することが多いですが、今後も新しいことにチャレンジしながら

初心を忘れず頑張りたいと思います。

県立病院のメリットでもある人とのつながりも大切にしながらいろいろな方々との交流も

楽しんでいきたいと思いますので今後ともよろしくお願いいたします。

-医事経営課長 鈴木 志津香-

平成29年11月9日(木)に、永年勤続表彰祝賀会が当院大会議室にて開催され、

本年度は永年勤続25年表彰5名・永年勤続20年表彰5名、計10名の方が表彰されました。

永年勤続25年の5名からの挨拶を紹介します。


